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第７回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年２月１６日（火）  

【 開 催 場 所 】  第一委員会室 

【開会・散会時間】  午後２時１０分～午後２時５３分 

【 休 憩 時 間 】  午後２時３７分～午後２時４３分 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 次 長 清  水    保 主査兼議事係長 田 尾 忠 久 

庶 務 調査 係 長 島 津 克 則 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 

議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第１回（３月）定例会に関する事項について 

２ 議会基本条例の検証について 

３ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第１回（３月）定例会に関する事項について 

（１）会期案について 

・２月２２日（月）から３月２５日（金）までの３３日間に決定した。 

（2）議事日程案について 

・事務局から議事日程案を説明し、了承した。詳細は別添資料のとおり。 

・２月２４日以降に追加上程される予定の案件があり、その際は議会運営委員会を開催する旨、

説明した。 

・大井淳一朗委員長から「３月１０日は総務文教常任委員会と中学校卒業式の日程が重なるが、

委員会でどうするかを決めてもらう」との発言があり、了承した。 

（３）後送議案について 

・本日付で後送議案があったことを報告した。 

（４）代表質問について 

・昨年度同様の対応とすることを確認した。 

（５）人事案件の取扱いについて 

・市長から人事案件は本会議で質疑してほしいとの申入れがあったことを説明した。 
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・大井淳一朗委員長と河﨑平男副委員長で市長の意向を確認した上で再度、取扱いを決めるこ

ととした。 

（6）委員会条例の改正について 

・事務局から委員会条例の改正案を説明した。詳細は別添資料のとおり。 

（7）陳情書等の取扱いについて 

・平成２８年度税制改正に関する提言について（総務文教） 

・軽度外傷性脳損傷・脳しんとうの周知と予防、その危険性や予後の相談の出来る窓口などの設

置を求める陳情（民生福祉） 

・山口東京理科大学薬学部建設工事についての要望書（理科大特別） 

・山口東京理科大学薬学部建設についての要望書（理科大特別） 

・宇宙船地球号を守る為の陳情・地球社会建設決議陳情書（付託しない） 

 

２ 議会基本条例の検証について 

・大井淳一朗委員長から「議会基本条例の検証と自己評価シートを作成した。自己評価シートを

それぞれ記入してもらい、集計した後、最終的な検証も踏まえて条例の改正等を行いたい」との

発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「全議員でするのか」との質問があった。 

・大井淳一朗委員長から「自己評価シートは全議員で行う。全議員には全協で配布し、今月中に

提出してもらうようにしたい」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「結果はどうするのか」との質問があった。 

・大井淳一朗委員長から「最終的には自己評価書を芽室町のようにホームページで上げる方向

で考えているが、これから検討したい」との発言があった。 

 

３ その他 

（１）全員協議会の開催日時及び内容について 

・２月１６日（火）午後３時（議運決定事項等） 

（2）その他 

・矢田松夫委員から「市長の施政方針はいつ配布されるのか」との質問があった。 

・事務局から「施政方針は本会議初日に本会議場で配布となる」との説明をした。 

・下瀬俊夫委員から「代表質問の締切りはいつか」との質問があった。 

・事務局から「２３日は質問者の通告の締切り及びくじ引、内容については２４日午後４時までで

ある」との説明をした。 

 

 

平成２８年（２０１６年）２月１６日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


